



De acuerdo con lo Previsto en la "Ley Federal de Protección de Datos Personales", declara **Dispositivos de Sellado del Sureste S.A de C.V.** ser una empresa legalmente constituida de conformidad con las leyes mexicanas con domicilio en carretera a **Buena Vista No. 74 Col. Miguel Hidalgo CP. 86126 en Villahermosa, Tabasco.** Como responsable del tratamiento de sus datos personales, hacemos de su conocimiento que la información de nuestros clientes es tratada de forma estrictamente confidencial. Los datos que recibiremos son:

1. **Nombre y/o Razón Social.**
2. **Dirección.**
3. **Registro Federal de Contribuyentes (RFC).**
4. **Teléfonos de oficina y móviles.**
5. **Correo electrónico.**

Estos serán utilizados única exclusivamente para los siguientes fines:

1. **Línea de Crédito.**
2. **Facturación.**
3. **Cotizaciones.**
4. **Actualización de la base de datos.**
5. **Cualquier finalidad análoga o compatible con las anteriores.**

Uso de tecnologías de rastreo en nuestro sitio web

Le informamos que en nuestro sitio web utilizamos cookies u otras tecnologías, a través de las cuales es posible monitorear su comportamiento como usuario de internet, así como brindarle un mejor servicio y experiencia al navegar en nuestra página. Los datos personales que recabamos a través de estas tecnologías, los utilizaremos para los siguientes fines:

1. **Para registrar la cantidad de visitas que recibe nuestro sitio web**

Los datos personales que obtenemos de estas tecnologías de rastreo son los siguientes:

1. Idioma preferido por el usuario
2. Región en la que se encuentra el usuario
3. Tipo de navegador del usuario
4. Tipo de sistema operativo del usuario

Para prevenir el acceso no autorizado a sus datos personales y con el fin de asegurar que la información sea utilizada para los fines establecidos en este aviso de privacidad, hemos establecido diversos procedimientos con la finalidad de evitar el uso o divulgación no autorizados de sus datos, permitiéndonos tratarlos debidamente.

Es importante informarle que sus datos personales pueden ser transmitidos para ser tratados por personas distintas a esta empresa. Todos sus datos personales son tratados de acuerdo a la legislación aplicable y vigente en el país, por ello le informamos que usted tiene en todo momento los derechos **(ARCO)** de acceder, rectificar, cancelar u oponerse al tratamiento que le damos a sus datos personales; derecho que podrá hacer valer en el departamento Administrativo **3506569 Ext. 111**

A través de estos canales usted podrá actualizar sus datos y especificar el medio por el cual desea recibir información, ya que en caso de no contar con esta especificación de su parte **Dispositivos de Sellado del Sureste S.A de C.V.** establecerá libremente el canal que considere pertinente para enviarle información.

Este aviso de privacidad podrá ser modificado por **Dispositivos de Sellado del Sureste S.A de C.V.** dichas modificaciones serán oportunamente informadas a través de correo electrónico, teléfono, pagina web o cualquier otro medio de comunicación que **Dispositivos de Sellado del Sureste S.A de C.V.** determine para tal efecto.